

**INICIA INMUNIZACIÓN DE MUJERES EMBARAZADAS
PEDIRÁ PFIZER AUTORIZACIÓN A
COFEPRIS PARA VACUNA DE MENORES.**

DE ENTRE 12 Y 15 AÑOS

México estaría entre los que usen vacuna de Pfizer en menores

Inicia la inoculación de embarazadas y continúa con personas de 50 a 59 años

AMÍLCAR SALAZAR
asalazar@elfinanciero.com.mx

La vacuna contra Covid-19 de Pfizer-BioNTech será la primera en ser aplicada a menores de edad y México podría ser de los primeros países en utilizarla.

De ser avalada por autoridades regulatorias mexicanas, los menores de entre 12 y 15 años podrían comenzar a ser vacunados, luego de que a finales de marzo concluyera un ensayo clínico que mostró una eficacia del 100% en 2 mil adolescentes, según la farmacéutica.

Apenas el lunes, la Administración de Medicamentos y Alimentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) amplió la autorización de uso de emergencia a la firma

estadounidense, siendo la primera vacuna avalada para menores de 16 años. Antes, fueron avaladas las vacunas de Moderna y de Johnson & Johnson, pero dirigidas a personas de 18 años en adelante.

En México, fue el canciller Marcelo Ebrard, quien calificó el anuncio como "buenas noticias", pero sin tener aún claridad de cuándo podría ser presentada la solicitud ante la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), que dirige Alejandro Svarch.

En cuanto a la aplicación del biológico en el país, ayer comenzó la campaña para inmunizar a mujeres embarazadas hasta con nueve semanas de gestación, y continuó la aplicación a personas de 50 a 59 años de edad.

Las mujeres embarazadas cuyo apellido paterno inicie con A, B o

C podrán inocularse con registro previo entre el 12 y el 15 de mayo, y –de acuerdo con autoridades capitalinas– una vez que hayan recibido la primera dosis, recibirán un mensaje de texto para una segunda aplicación, entre 21 y 42 días después.

Estimaciones del Consejo Nacional de Población refieren que para este año habrá 2.3 millones de nacimientos, y según la Secretaría de Salud, la mortalidad materna cerró el año pasado con 934 fallecimientos, de las cuales 205 fueron por Covid-19. De ahí que la política de vacunación les incluyera como grupo prioritario.

Tan sólo en la Ciudad de México se prevé inocular, hasta el próximo sábado, a 77 mil 222 adultos de 50 a 59 años residentes de la alcaldía Cuauhtémoc y mujeres embarazadas.

MÁS DOSIS.

Autoridades anunciaron la llegada a México de 250 mil 380 dosis, provenientes de Michigan, Estados Unidos.





NICOLAS TAUBIRA

ARRANQUE. Mujeres embarazadas acudieron a la Biblioteca Vasconcelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, para vacunarse.

